

# BOLETÍN IIS LA FE VIGILANCIA TECNOLÓGICA

Septiembre 2024

## El Ministerio de Ciencia e Innovación reconoce al Área de Innovación del IIS La Fe como Oficina de Transferencia de Conocimiento.

La inscripción en este registro supone un reconocimiento de la labor y apuesta estratégica del IIS La Fe por la transferencia de conocimiento y la innovación.

[Más información](#)

## Arranca una nueva edición de los “Miércoles Innovadores” en el IIS La Fe.

El ciclo de talleres de Miércoles Innovadores tiene por objetivo proporcionar conocimiento especializado teórico-práctico sobre productos sanitarios, propiedad industrial y transferencia. A lo largo de este año, habrá un total 8 sesiones que se podrán seguir vía online durante los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre. Se realizarán los miércoles de septiembre a diciembre, a las 10:00h. [Más información](#)

## La Unidad de Terapias Avanzadas del IIS La Fe ha renovado su acreditación para la producción de medicamentos.

La Unidad de Terapias Avanzadas del Hospital La Fe ha renovado su acreditación para la producción de linfocitos T específicos mediante tecnología CliniMACS Prodigy®, confirmando el cumplimiento de las normas GMP. Esta unidad, acreditada por primera vez en 2019 y destacada en el desarrollo de terapias avanzadas en España, está actualmente validando nuevos medicamentos y gestionando un banco nacional de linfocitos T. Su papel es crucial en el sistema de salud, contribuyendo a la innovación en tratamientos para enfermedades sin opciones efectivas y apoyando el Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (PERTE) para la Salud de Vanguardia.

[Más información](#)

## El IIS La Fe inicia ensayos clínicos de una vacuna experimental para el cáncer de pulmón.

El Hospital La Fe y el Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón han iniciado la administración de la vacuna experimental BNT116 para el cáncer de pulmón de células no pequeñas, en combinación con el medicamento cemiplimab. Esta investigación global, dirigida por Regeneron y BioNTech, evaluará la seguridad y eficacia del tratamiento hasta 2027.

[Más información](#)

## El IIS La Fe inaugura un laboratorio pionero de impresión 3D y planificación quirúrgica virtual.

El IIS La Fe ha abierto un laboratorio innovador para impresión 3D y planificación quirúrgica virtual. Este avance, que optimiza la simulación y planificación de intervenciones complejas, mejora la precisión, reduce tiempos en quirófano y costos, y permite a los pacientes y sus familias comprender mejor los procedimientos quirúrgicos.

[Más información](#)

## El IIS La Fe acoge la presentación de la II Convocatoria de Ayudas UCV-La Fe.

Estas ayudas tienen como objetivo apoyar e impulsar a investigadores e investigadoras de los dos centros para que participen de manera conjunta y coordinada en distintos proyectos, así como fortalecer la colaboración entre ellos. El encuentro ha servido también para presentar la iniciativa de la UCV Brain Health and Resilience Valencia Challenge (Desafío Valencia de Salud Cerebral y Resiliencia), en la que también está implicado el IIS La Fe.

[Más información](#)



**IIS La Fe**  
Instituto de  
Investigación Sanitaria

AREA DE INNOVACIÓN/INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN  
SANITARIA LA FE  
Av. Fernando Abril Martorell, N.º 106 46026,  
Valencia (España)  
[innovacion@islafe.es](mailto:innovacion@islafe.es)